

**COMMUNIQUE DE PRESSE**

A Paris, le 6 novembre 2024

## L'ÉLECTION DE TRUMP, UN DANGER POUR LES DROITS HUMAINS AUX ETATS-UNIS ET DANS LE MONDE

**Le Planning familial déplore l'élection de Donald Trump en tant que président des Etats-Unis. Cette élection entraînera des conséquences catastrophiques pour les droits des femmes et des minorités de genre.**

L'élection de Donald Trump marque un tournant dangereux les droits humains. Ces dernières années aux Etats-Unis, les droits humains, des femmes, des personnes LGBTQIA+ ont régressé à cause de la précédente administration Trump. Ainsi, le droit à l'avortement a été menacé directement du fait de la nomination en 2022 de juges conservateurs et anti-choix à la Cour suprême. 26 Etats ont entravé ou interdit l'avortement. Depuis, la mortalité infantile a augmenté [de 7%](#) sur tout le territoire. Au Texas, où l'avortement est interdit, les décès de femmes enceintes ont augmenté de [56%](#).

Une [majorité de femmes](#) a voté pour Kamala Harris, consciente que le projet de société de Trump - "Projet 2025" - qui sera mis en œuvre dans les 180 premiers jours de son arrivée à la Maison Blanche, est liberticide, xénophobe et masculiniste. A travers la promotion d'un modèle familial "[conforme à la Bible](#)", l'objectif est de s'attaquer à l'existence même des personnes transgenres ainsi qu'à la liberté des femmes de disposer de leurs corps : notamment en coupant toutes les subventions fédérales au Planning familial américain, et par l'interdiction de l'avortement. Le Planning familial le sait : cette feuille de route d'extrême droite a pour vocation d'être diffusée au monde entier, et aura des répercussions directes en France et à l'international.

Sous Trump, aucun programme de santé ne pouvait fournir un service d'information en matière d'avortement sous peine de voir [son financement disparaître](#). Donald Trump a promis de retirer aussi les subventions américaines pour les programmes internationaux liés aux droits de santé sexuelle et reproductive. Les conséquences seront dangereuses pour les publics ciblés.

Le Planning familial reste en alerte face au tournant conservateur pris par les responsables politiques internationaux. Il continuera d'agir activement afin que la France ne subisse pas les mêmes régressions et ne s'inscrive pas dans une politique de réarmement démographique aux relents réactionnaires. Nous resterons vigilant-es, renforcerons la solidarité internationale, et construirons une défense commune.

**Aux coalitions conservatrices, opposons nos coalitions féministes !**

**CONTACTS PRESSE**Sarah Durocher - [sarah.durocher@planning-familial.org](mailto:sarah.durocher@planning-familial.org)